

Stadt Römhild

Bedheim ▪ Eicha ▪ Gleichamberg ▪ Gleicherwiesen ▪ Haina ▪ Hindfeld ▪
Mendhausen ▪ Milz ▪ Roth ▪ Römhild ▪ Simmershausen ▪ Sülzdorf ▪
Westenfeld ▪ Zeilfeld



Der Bürgermeister

Römhild, den 09.04.2020

Sehr geehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Ostern steht vor der Tür. In diesem Jahr, wird es ein anderes Osterfest sein.

Die Geschehnisse im Zusammenhang mit dem Corona-Virus bestimmen weiter unseren Alltag. Auf das bevorstehende Osterwochenende möchte ich mich mit einigen Worte an Sie wenden.

In Absprache mit dem Landratsamt möchten wir davon absehen, mit weiteren Einschränkungen oder gar strafrechtlichen Konsequenzen zu „drohen“, weil wir ganz deutlich merken, dass unsere Bürger*innen sehr verantwortungsbewusst und diszipliniert mit der aktuellen Situation umgehen. Unsere Bürger*innen halten sich im Wesentlichen an die Beschränkungen der Rechtsverordnung des Landes und der Allgemeinverfügungen des Landeskreises und bringen sehr viel Verständnis und Zuspruch für die bestehenden Maßnahmen auf.

An dieses Verantwortungsbewusstsein möchten wir auch für die Osterfeiertage appellieren und die Bürger*innen aufrufen, weiterhin durchzuhalten und sich an die Kontaktbeschränkungen und Hygienemaßnahmen zu halten: Bleiben Sie zuhause, treffen Sie sich nicht in Gruppen (max. zwei Personen aus unterschiedlichen Haushalten) und beschränken Sie Ihre sozialen Kontakte auf ein geringstes Maß im engen Familienverband, zu Personen, die im gleichen Haushalt leben. Denken Sie an diese Vorgaben bei der gemeinsamen Eiersuche, dem gemeinsamen Essen oder Grillen. Nutzen Sie die Versorgungseinrichtungen im unmittelbaren Wohnumfeld und vermeiden Sie große Wege.

Wir wissen, wie tief die Einschnitte in Ihre Persönlichkeitsrechte sind. Es wird uns aber jetzt nicht weiterhelfen, die Regelungen der Allgemeinverfügungen und Rechtsverordnung im Einzelfall aufzuweichen. Denn ob diese tatsächlich die intendierte Wirkung erzielen, das sehen wir erst in den kommenden zwei Wochen. Natürlich könnte man hier auf die geringen Fallzahlen an Covid-19 erkrankten Personen im Landkreis verweisen. Woran dies liegt, lässt sich jedoch nicht explizit beantworten. Hier spielen viele Faktoren eine Rolle, unter anderem auch die ländliche Struktur des Landkreises und die Gestaltung der Infrastruktur. Aber insbesondere auch das vorbildliche Verhalten unserer Bürger*innen hat hier einen großen Einfluss, was die Eindämmung des Virus und die Aufrechterhaltung der (medizinischen) Versorgung betrifft.

Sagen Sie sich immer, dass die momentanen Beschränkungen auf Zeit sind und zum Schutz unserer Mitmenschen. Unterstützen Sie sich gegenseitig. Auch wenn wir gerade auf vieles verzichten müssen, so haben wir im Zuge des technischen Fortschritts so viele Möglichkeiten, jederzeit miteinander in Kontakt zu treten. Nutzen Sie diese Möglichkeiten der Kommunikation in Bild und Ton.

Dieses Ostern wird uns allen in Erinnerung bleiben. Aber denken Sie an die Zeit nach Corona. Sie zeigen uns täglich, wie souverän Sie mit der Lage umgehen und mit welcher Solidarität Sie diese Situation meistern. Ihr Handeln ist vorbildlich. Dafür danken wir Ihnen innständig und versprechen, dass auch wir alles zu Ihrem Schutze Mögliche tun werden.

Bitte, helfen Sie alle mit! Achten wir aufeinander und weisen wir auch unsere Mitmenschen darauf hin, dass Abstand derzeit oberste Regel sein muss! Auch im privaten Bereich ist leider in den nächsten Wochen weiterhin Distanz die beste Medizin!

Bitte, reduzieren Sie ihre Kontakte auf das Nötigste! Bilden Sie keine Menschenansammlungen und achten Sie insbesondere auf Ihre Kinder, dass auch sie ihre Kontakte stark einschränken!

Bitte, achten wir gemeinsam in den nächsten Wochen aufeinander und bleiben Sie vor allem gesund!

Mit besten Grüßen zum Osterfest

Heiko Bartholomäus im Namen des Landrates
Bürgermeister